



46PLUS
Down-Syndrom
Stuttgart e.V.

collegium iuvenum

KNABENCHOR STUTTGART

30. BENEFIZ KONZERT

So 11.10.2020 | 17 Uhr
ST. ELISABETH STUTTGART-WEST
(ELISABETHENSTRASSE)



**SINGEN
HÖREN
HELFFEN**

**DER SPENDENERLÖS GEHT AN DEN VEREIN
46PLUS DOWN-SYNDROM-STUTTGART E.V.**



Anmeldeschluss: 07. Oktober 2020, 20 Uhr

Bus: Bismarckplatz

U-Bahn: Schwab-/Bebelstraße

STUTTGART 


Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR WISSENSCHAFT, FORSCHUNG UND KUNST

46PLUS wurde im September 2003 mit der Zielsetzung gegründet, rund um das Down-Syndrom zu informieren und dadurch bestehende Vorurteile und Berührungängste abzubauen. Außerdem möchte der Verein neu betroffenen Familien Mut machen. Bei Menschen mit Down-Syndrom ist das Chromosom 21 in jeder Zelle drei- statt zweifach vorhanden, deswegen spricht man auch von einer Trisomie 21. Statistisch gesehen ist unter 600 bis 700 Geburten ein Kind mit Down-Syndrom. In Deutschland kommen jährlich ca. 1.200 Kinder mit Down-Syndrom zur Welt. Nur in ganz seltenen Fällen ist dies erblich bedingt.

Die Trisomie 21 ist eine Genveränderung, aber keine Krankheit.

Jedes Kind mit Down-Syndrom ist einzigartig in Charakter, Persönlichkeit sowie Ausprägung von Intelligenz und Lernfähigkeit. In der Kinder- und Jugendzeit haben Betroffene das gleiche Entwicklungsgitter, der Verlauf ist allerdings langsamer. Starke Infektionen und Herzerkrankungen von Kindern mit Down-Syndrom können heute gut behandelt werden, so dass die Lebenserwartung deutlich höher liegt als früher. 46PLUS unterstützt Familien dabei, dass ihre **Kinder mit Down-Syndrom aktiv und selbstbestimmt am gesellschaftlichen Leben teilhaben können.**



SINGEN
HÖREN
HILFEN

Der ökumenische **Knabenchor collegium iuvenum Stuttgart** wurde 1989 gegründet. Ziel der musikalischen Arbeit ist, an die über 1.000-jährige Tradition berühmter Knabenchöre anzuknüpfen und die jahrhundertealte Kultur geistlicher Chormusik weiterzutragen. Für Neues ist er aber genauso aufgeschlossen.

Weitere Informationen unter www.collegium-iuvenum.de oder www.facebook.com/KnabenchorStuttgart.



Benjamin Hartmann

Benjamin Hartmann ist einer der profiliertesten Chordirigenten der jüngeren Generation. Als Künstlerischer Leiter des Maulbronner Kammerchores, des Verum Audium Vokalensembles und Dirigent an der Staatsoper Stuttgart ist er regelmäßig bei Konzerten und Produktionen im In- und Ausland zu erleben. Er studierte Schulmusik, Mathematik, Dirigieren und Gesang in Leipzig, Stockholm, Yale und Cambridge. Ein besonderes Anliegen ist ihm die musikalische Förderung junger Stimmen (MDR Kinderchor, Landesjugendchor Rheinland-Pfalz). Den Knabenchor collegium iuvenum Stuttgart leitet er seit August 2020.



Antal Váradi studierte Orgel und Kirchenmusik in seiner Heimat. Nach diesem Studium hat er sich in Stuttgart an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in der Klasse von Prof. Ludger Lohmann weitergebildet. Sein Konzertexamen hat er mit Auszeichnung bestanden. Er ist ausgebildeter A-Kirchenmusiker und Gesangspädagoge. Er hat verschiedene Preise bei internationalen Orgelwettbewerben (z.B. Nürnberg, Freiberg, Schramberg, Coldrano, Zürich) gewonnen.

Aufgrund der Corona-Auflagen ist die Zuhörerzahl begrenzt.

Ein Konzertbesuch ist leider nur nach vorheriger Anmeldung möglich.

Anmeldung über die Website www.collegium-iuvenum.de (unter Aktuelles oder Termine) oder über folgenden QR-Code

